

Dossier



Universidad Pontificia de Salamanca
Gabinete de
Comunicación

28/04/2022

Repercusión en medios

Los medios publican un artículo de opinión del profesor de la Facultad de Comunicación Óscar Sánchez Alonso (*La Gaceta de Salamanca*, pág. 16) y una información sobre las V Jornadas Formativas *Resiliencia y resistencia ante la vulnerabilidad* celebradas ayer en la UPSA (*Gaceta de Salamanca*, pág. 12). Además, se incluyen varias páginas sobre el fallecimiento de Mons. Carlos Amigo (*El Mundo*, pág. 21 y *La Razón*, pág. 31) y sobre la toma de posesión del rector de la Universidad de Valladolid, Antonio Largo (*ABC*, pág. 56; *El Mundo CyL*, pág. 6; *El Norte de Castilla*, pág. 10).